

Xaavier

Par **xaavier**, le **02/09/2010** à **11:40**

Bonjour à tous,

Cela fait maintenant quelques mois que je parcours ce forum et je me suis enfin décidé à sauter le pas et à me présenter !

Je m'appelle Xavier, j'ai 19 ans et dans quelques jours je rentre en L2 à Nancy. J'ai un peu d'appréhension du fait que tout le monde me dit que c'est l'année la plus difficile. Professionnellement je ne sais pas encore vers quoi je me dirigerai. Côté loisirs j'aime le sport, les concerts, la bonne cuisine et partir à l'aventure 

En vous souhaitant une bonne rentrée !

Par **jeeecy**, le **02/09/2010** à **12:31**

Bienvenu sur Juristudiant et bonne rentrée à toi 

Pour la deuxième année (et bien que je l'ai redoublé), je dirai qu'avec de la méthode et du travail on y arrive 

Par **Menehoz**, le **02/09/2010** à **13:51**

Bonjour et Bienvenue!

Les on dit...Pour moi la L2 est loin d'avoir été l'année la plus dur, mais il est vrai que je n'ai pas étudié à Nancy.

Bon courage!